

BOLETÍN No. 345

Al cumplir y superar los indicadores de calidad marcados por el CUMex, la UAA vuelve a colocarse entre las mejores universidades en el país.

Se presentó el portal del Programa Nacional de Programas Educativos de Calidad que brindará información sobre la calidad de carreras universitarias de 517 instituciones de educación superior.

Nuevamente la Universidad Autónoma de Aguascalientes se posicionó como una de las mejores cinco instituciones de educación superior según los datos más recientes emitidos por el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), esto al cumplir e incluso superar, los indicadores de calidad exigidos por este organismo y además contar con el 100% de sus programas educativos evaluables acreditados y/o certificados; así lo anunció Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado.

A su vez, Shaadi Rodríguez manifestó que esto es evidencia de las buenas prácticas que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha venido realizando a través de los años, potencializando el desempeño de los integrantes de su comunidad, elevando la competitividad y capacidad académica de su planta docente y ofreciendo programas educativos de alta calidad, los cuales son referentes a nivel nacional.

Por otra parte, indicó que el CUMex agrupa a un total de 31 universidades de excelencia académica de México y evalúa aspectos como nivel académico de la planta docente, porcentaje de académicos en el Sistema Nacional de Investigadores, número de cuerpos académicos consolidados, programas educativos acreditados por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES) o bien, evaluados por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior y/o el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval), por mencionar algunos.

El director de Docencia de Pregrado de la UAA señaló que las otras universidades mexicanas que también se posicionaron en estos primeros lugares fueron la Autónoma del Estado de Hidalgo, Autónoma del Estado de Morelos, Autónoma de Nuevo León y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla.

Además, señaló que durante la última sesión extraordinaria del CUMex, se presentó el portal de internet del Programa Nacional de Programas Educativos de Calidad (PNPEC), el cual está avalado por la SEP e incluye a un total de 587 universidades tanto públicas como privadas del país, en este portal se puede consultar casi cinco mil programas educativos de calidad en México, con la finalidad de acercar a estudiantes o padres de familia información valiosa en cuanto a la oferta de los diferentes opciones educativas e instituciones de educación superior de calidad, lo cual dará mayor certidumbre al momento de elegir donde cursar estudios.

Cabe mencionar que la dirección web de dicho portal es: <https://www.pnpec.sep.gob.mx/> y en la cual la Autónoma de Aguascalientes aparece con sus programas acreditados y evaluados, ratificando su compromiso a la sociedad de impartir una educación de excelencia para la

formación de profesionistas de primer nivel, capaces de ser agentes de cambio para impulsar el desarrollo de la nación.

